

# Association des étudiantes et étudiants en statistique et mathématiques de l'Université Laval (AESMUL)

## Comité exécutif

### Procès-verbal

Rencontre du 16 avril 2025, 14H00 – 14H38

#### PRÉSENCES

**Sont présents :** Camille Guillemette, Pascale Blanchette, Ludovik Levasseur, Marika Lambert, Ariane Poulin, Jordan Bouchard, Anne-Sophie Marier, Yannick Langevin, Julien April, Eliot Mercier, Frédéric Ouellet.

**Sont absents :** Marie Soucy, Torben Johnson, Robin Gauthier, Raphaël St-Onge.

#### 0. Constatation du quorum :

Le quorum est de 8 et il est atteint : 11 membres sont présents à la constatation.

#### ORDRE DU JOUR

##### 1. Ouverture :

Proposée par Camille Guillemette et appuyée par Yannick Langevin.

##### 2. Lecture et adoption de l'ordre du jour (LADOJ) :

Proposée par Camille Guillemette et appuyée par Yannick Langevin.  
*A glitch in the matrix ?*

##### 3. Adoption du procès-verbal (ADPV) :

Proposée par Pascale Blanchette et appuyée par Anne-Sophie Marier.

##### 4. Rapport des officiers :

- ❖ Présidente (Camille Guillemette) : A assisté à la présentation des futurs doyens de la Faculté de Sciences et Génie. A fait une demande de subvention pour les associations d'étudiants gradués, via l'AÉLIÉS. A aidé Éric avec les élections.
- ❖ Trésorière (Marie Soucy) : Absente.
- ❖ Secrétaire (Pascale Blanchette) : RAS.
- ❖ VP-Externe (Ludovik Levasseur) : A assisté à une rencontre de la CADEUL avec Mathieu Lacombe, potentiel futur VP-Externe ; la CADEUL organise un chalet de formation (3 jours – *tout inclus*) du 3 au 5 octobre 2025. Ludovik ira et aimerait refaire du canot sur un lac.

- ❖ VP-AESGUL (Torben Johnson): Absent.
- ❖ VP-Info (Marika Lambert) : RAS.
- ❖ VP-FestiCamp (Jordan Bouchard) : A préparé le questionnaire du chalet, et les questions pour les prix citron.
- ❖ VP-Pédago (Ariane Poulin) : Avec Marie Soucy, a rencontré Thierry à propos de la situation avec le professeur Michael Lau. A envoyé un courriel à Thierry détaillant tous les points dont il faudrait discuter avec le professeur. Thierry aimerait éviter une plainte formelle à son dossier, sachant qu'elle risque de ne pas affecter le professeur (puisque'il ne s'agit pas d'une plainte de harcèlement).
- ❖ VP-Socio (Anne-Sophie Marier et Yannick Langevin) : Ils ont organisé le vin et fromage et un Just Dance (Geoguessr). Journée d'études lundi prochain : allez y manger des Timbits.
- ❖ VP-Sport (Robin Gauthier) : Absent.
- ❖ VP cycle supérieur (Julien April) : RAS.
- ❖ Représentant de première année Math (Eliot Mercier) : RAS.
- ❖ Représentant de première année Stats (Frédéric Ouellet) : La CADEUL demande de répondre au sondage pour avoir une pharmacie sur le campus ; projet d'un étudiant en pharmacie ...et... ALLEZ AU SOCCER DEMAIN.
- ❖ Représentant de première année BIMi (Raphaël St-Onge) : Absent.

## **5. Préparation chalet**

Habituellement, 300 à 400\$ sont alloués pour la nourriture pour du Chalet. Grâce à la subvention de l'AÉLIÉS et grâce aux cotisations supplémentaires, on a un surplus de budget d'environ 1 400\$.

On aimerait en mettre une partie sur le chalet, mais comment...Des vrais prix citron comme des trophées ou des prix à l'effigie de leurs titres ? Brunch ? Souper d'exécutif ? Nouveau divan superposé pour l'asso (on regarde Marketplace) ? Des chandails d'association pour le Festival, pour les portes ouvertes et pour les matchs d'impro (on regarde sur Alibaba et sur Amazon pour avoir une idée du prix) ?

Idéalement, il faudrait dépenser l'entièreté du 1 400\$ d'ici au 3 mai.

## 6. Charte : Poste VP-Fest

Proposition : On propose un amendement à la charte, au point 2.9. On changerait la première phrase pour « Est responsable de l'organisati... avec l'appui des autres membres de l'exécutif si besoin ». Appuyée par Ludovik Levasseur.

Il n'y a pas de demande de vote. La proposition est donc acceptée.

L'approbation de la modification de la charte se fera à l'AG d'automne 2025.

## 7. Retour vin et fromage

« Bravo et notez vos *sh\*ts* dans le VP-Logs» - de Camille.

La salle était plus petite que prévue, donc il a fallu refuser quelques personnes qui n'avaient pas répondu au sondage à temps. Pour l'an prochain : prendre une salle qui peut accueillir plus de 80 personnes.

Yannick propose de racheter le fromage de **SA** fromagerie à St-Vallier pour l'an prochain, pour profiter de son rabais parce que « *tsé j'tun peu un gars connu là-bas* », dit-il.

## 8. Varia :

- ❖ VP-logs. Faites le ciboire ! 😊
- ❖ À date, tous les postes ont une et une seule candidature.

## 9. Fermeture :

Proposée par Camille Guillemette et appuyée par Ariane Poulin et Marika la jalouse.

